deutsame Erfolge und politische, soziale und kulturelle Errungenschaften von bleibendem Wert erzielt. Diese Erfolge waren möglich dank der Tatkraft und der schöpferischen Initiative von Millionen Arbeitern, werktätigen Bauern und Geistesschaffenden. Der Schutz und die Verteidigung dieser Errungenschaften ist die oberste Pflicht jedes Werktätigen in der Deutschen Demokratischen Republik und die nationale Aufgabe jedes demokratischen und patriotischen Deutschen.

Wer in der Deutschen Demokratischen Republik den westlichen Agenturen irgendwelche Hilfsdienste leistet, dient der Kriegsvorbereitung und begeht damit ein Verbrechen gegen die Lebensinteressen des deutschen Volkes. Wer die Deutsche Demokratische Republik verläßt und aus irgendwelchen Gründen nach Westdeutschland geht, schädigt die Deutsche Demokratische Republik, die Bastion des Friedens und des Fortschritts, und leistet bewußt oder unbewußt den reaktionären Machthabern in Westdeutschland Hilfsdienste. Das muß als eine gegen den Frieden gerichtete Handlung betrachtet werden.

Nach den Bestimmungen der Verfassung der Deutschen Demokratischen Republik ist der Schutz der Deutschen Demokratischen Republik, des Vaterlandes der Werktätigen, die ehrenvolle, nationale Pflicht jedes Bürgers. Die bewaffneten Streitkräfte der Deutschen Demokratischen Republik werden geschaffen, nachdem die Wurzeln des Imperialismus in der Deutschen Demokratischen Republik beseitigt wurden und das Volk von der Herrschaft des deutschen Monopolkapitals und der Junker befreit wurde. Aufgabe der bewaffneten Kräfte ist es, die Heimat und die sozialistischen Errungenschaften des Volkes zu schützen und durch ihre ständige Bereitschaft den westdeutschen Militaristen den Drang nach militärischen Provokationen zu nehmen. Die bewaffneten Kräfte der Deutschen Demokratischen Republik unterscheiden sich grundsätzlich von der westdeutschen Söldnerarmee, die unter dem Kommando amerikanischer Offiziere, geführt von revanchelüSternen Offizieren der Hitlerwehrmacht, den Interessen des westdeutschen und amerikanischen Monopolkapitals dient.

Die Arbeiter und Bauern in den bewaffneten Kräften der Deutschen Demokratischen Republik sind erfüllt von unverbrüchlicher Freundschaft zur Sowjetunion und zu den volksdemokratischen Ländern. Die bewaffneten Kräfte dienen der weiteren Festigung der Arbeiter- und Bauernmacht, der Bastion des Friedens, der Demokratie und des Fortschritts in Deutschland.